



Les étudiants de Licence 3 géographie de l'université du Mans projettent d'organiser un voyage en juin 2019. Timothée Poupelin, un des élèves de la promo, présente ce projet.

« Afin d'approfondir notre cursus universitaire, l'Association des Géographes du Maine co-organise avec les étudiants de troisième année en géographie un voyage pédagogique, explique l'étudiant manceau, cette année, nous souhaiterions partir à Montréal (Canada) et parcourir l'état du Maine, aux Etats-Unis. Ce projet a l'avantage de créer un lien avec l'Université de Farmington. Ce voyage pédagogique est un moyen d'obtenir une expérience concrète et réelle en tant que géographe. »

Diverses opérations pour récolter des fonds

Pour que cette initiative se concrétise, les géographes organisent depuis le début de l'année scolaire de nombreux événements pour récolter des fonds (ventes de gâteaux faits maison, marchés de Noël, lavage de voiture,...). Ils ont également prévu d'animer des conférences sur leur périple à leur retour en France.

Le public peut suivre leurs activités et soutenir leur action en faisant des dons via leur page Facebook. **Le collectif d'étudiants vend également des vêtements, des chocolats, des gâteaux** tous les jeudis et vendredis dans l'accueil de l'amphithéâtre Veron de Forbonnais (campus universitaire).

Page Facebook : [Asso Géographes du Maine.](#)

Texte et images : Mathis **POUPELIN.**



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)